

Coïncidence ou pas ?

Le vœu a été exaucé : son voleur est en prison

C'est à nouveau un récit étrange que nous vous proposons aujourd'hui.

Nous le devons à notre ami Alain Zuili, plus connu sous le nom de Monsieur Z. installé à Monteux où, depuis quelques temps, il a ouvert « Le Pythagore », un café-théâtre d'un genre inhabituel puisqu'il ne se cantonne pas au « Caf-Conc » mais au contraire, favorise les expériences de parapsychologie, d'illusionnisme etc...

« ONDES DE FORMES » BENEFIQUES...

Or, dans la nuit de Noël, curieusement, un vol par effraction était commis au « Pythagore ». Un ou plusieurs inconnus avaient brisé une vitre et parvenus à l'intérieur, s'étaient emparés d'un magnétophone perfectionné, de vêtements, de boissons. L'ensemble représentant une valeur d'environ 4 000 francs.

« Lorsque nous avons acheté cette demeure, nous explique Alain, nous avons respecté les « ondes de formes bénéfiques ». Elles sont, comme dans les pyramides, capables de « vitaliser et de dévitaliser ».

« L'étoile à 5 branches est le symbole de l'homme. Or, nous avons découvert dans la maison, une étoile à six branches, gravée dans le sol. Elle avait été tracée pendant la guerre.

« Nous savons que si l'on se place à certains endroits précis de la pièce, les vœux se réalisent très vite. Et surtout si l'on se met sur l'étoile. Nous avons, en outre, tracé quelques signes cabalistiques bénéfiques et, le jour du vol, nous en avons tracé certains qui devaient se retourner contre les voleurs. »

... MAIS PAS POUR L'AUTO-STOPPEUR

« Deux jours plus tard, nous roulions en voiture entre Entraigues et Monteux lorsque nous avons vu un auto-stoppeur, sur le bord de la route.

« Nous nous sommes arrêtés pour le prendre. Il est monté à bord. Et c'est alors que nous nous sommes aperçus qu'il portait une veste m'appartenant.

« A n'en pas douter, il s'agissait de notre voleur. Très vite notre décision a été prise. Nous l'avons conduit jusqu'au commissariat de police de Carpentras où les policiers l'ont appréhendé. Il est en ce moment détenu à la Maison d'arrêt d'Avignon.

« Je dois d'ailleurs préciser, ajoute Alain Zuili, que ce n'est pas la première fois que nous avons de la chance.

Depuis que nous avons acheté cette maison, il semble que la chance nous sourit sans cesse. »

L'O.V.N.I. et les moutons... en septembre 1945

Entré le 20 et le 27 septembre 1945, probablement le 24, à Draguignan, dans une prairie située à environ 800 mètres de l'agglomération, un berger, M. Fayet, âgé à l'époque de 37 ans, a fait une observation insolite (1).

Il était environ 4 heures du matin lorsque le berger aperçut soudain dans le ciel une lueur jaune, de forme circulaire, de la grosseur apparente d'un ballon de football. Cette lueur descend verticalement, en augmentant d'intensité et s'immobilise tout à coup à une trentaine de mètres du témoin. Un puissant phare s'allume alors au-dessous de la source lumineuse et éclaire le

sol d'une lumière d'un jaune éblouissant. »

Effrayé, le témoin se cache sous un arbuste auquel il s'agrippe. Ebloui, il ressent un certain vertige.

Les moutons, quant à eux, paraissent affolés : ils tombent à terre. Au départ de l'objet, ils s'enfuyent, en tous sens. Les chiens eux-aussi, manifestent des signes évidents de crainte.

Brusquement, M. Fayet perçoit un ronflement provenant de l'objet. Le projecteur s'éteint. La lueur jaune, circulaire, prend de l'altitude, verticalement, entraînant sous elle, une tige jaune, verticale.

Le témoin a précisé qu'il avait été pris de vertige pendant deux ou trois minutes. Quant au troupeau, il a été complètement affolé : les moutons ont refusé de paître jusqu'au lever du jour.

Aucune explication logique du phénomène n'a pu être apportée au témoin.

x X x

(1) Page 49 du « Premier dossier complet des rencontres rapprochées en France » sur les O.V.N.I.

Ce livre, préfacé par Aimé Michel, est de Michel Figuet et Jean-Louis Ruchon. Il est publié aux Editions Alain Le-feuvre dans la collection « Connaissance de l'étrange ».

ECRIVEZ-NOUS

Un jour, peut-être, avez-vous eu l'occasion d'observer un phénomène étrange, dans le ciel, ou.. au sol. IL est possible également que des parents ou des amis vous aient raconté une aventure insolite ou une observation curieuse.

Nous vous demandons de nous en faire part, soit en nous écrivant : Jean Leclaire « Vaucluse-Matin Dauphiné-Libéré » 4, rue de la République 84000 Avignon, ou en nous téléphonant pour nous donner les indications nécessaires (82.32.80). Veuillez préciser si vous désirez garder l'anonymat. Ainsi nous pourrions faire profiter nos lecteurs de vos témoignages.

D'avance nous vous remercions de cette collaboration à notre rubrique qui reprend son rythme hebdomadaire.

LES ASSOCIATIONS

Le G.R.E.P.O. (groupement de recherches et d'études du phénomène O.V.N.I.) assurera une permanence de 15 à 19 heures chez M. Camille Ferrier, 18, rue Paul Cézanne, cédex 9, 84130 Morières-les-Avignon, tél. 31.26.17.

Un samedi sur deux M. Murzilli assure également une permanence. En cas d'observations dans le Nord-Vaucluse vous pouvez vous adresser à M. Jean-Jacques Montoya, impasse de la Lavande, 84100 Orange, tél. 34.59.10.

Enfin le groupe V.E.R.O.N.I.C.A. est installé 1, rue Vauban, 30000 Nîmes, tél. 16 (66) 21.44.78.

CHAQUE MERCREDI

Chaque mercredi, « Vaucluse-Matin » le « Dauphiné libéré » publie cette rubrique des « Dossiers insolites ».

Vous y trouverez des enquêtes, des témoignages, des anecdotes sur les phénomènes inexpliqués et notamment sur ce qui touche aux O.V.N.I. et aux phénomènes insolites de toutes sortes.